

KOMMUNIQUE
des Wirtschaftsausschusses

über den Bericht des Bundesministers für wirtschaftliche Angelegenheiten über Aktivitäten betreffend den Talkbergbau in Lassing seit dem 17. September 1998 (III-161 der Beilagen und Zu III-161 der Beilagen)

Der gegenständliche Bericht wurde gemäß § 28b der Geschäftsordnung des Nationalrates dem Ausschuß zur Enderledigung zugewiesen.

Der Wirtschaftsausschuß hat den vorliegenden Bericht am 18. Februar 1999 in öffentlicher Sitzung behandelt. In der Debatte ergriffen außer dem Berichterstatter, Abgeordneten Mag. Franz Steindl, die Abgeordneten Dr. Günther Kräuter, Dr. Madeleine Petrovic, Dipl.Ing. Maximilian Hofmann, Mag. Thomas Barmüller, Peter Marizzi, Maria Rauch-Kallat, Ing. Wolfgang Nußbaumer, sowie die Ausschußobfrau Ingrid Tichy-Schreder und der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten Dr. Hannes Farnleitner das Wort.

Bei der Abstimmung wurde der Bericht des Bundesministers für wirtschaftliche Angelegenheiten über Aktivitäten betreffend den Talkbergbau in Lassing seit dem 17. September 1998 (III-161 der Beilagen und Zu III-161 der Beilagen) mit den Stimmen der Abgeordneten der Sozialdemokratischen Parlamentsfraktion sowie der Abgeordneten des Parlamentsklubs der Österreichischen Volkspartei zur Kenntnis genommen.

Das vorliegende Kommuniké wurde vom Ausschuß einstimmig beschlossen.

Wien, 1999 02 18

Günter Kiermaier
Schriftführer

Ingrid Tichy-Schreder
Obfrau